

## 河川の増水について

春が近づき少しずつ暖かくなってきました。この時期は、雪だけではなく雨が降る日もあり、雪解け水に雨水が加わると河川の水かさが増えて流れも急激に速くなることがあります。また、雪が多く残っている場合は、河川が増水により氾濫することもあり大変危険です。むやみに河川に近づかないようにしましょう。

気象台では、雪解けにより河川が増水や氾濫が予想される時は洪水注意報や洪水警報を発表して注意や警戒を呼び掛けます。また、気温の上昇や雨等により雪解けが進み、土砂災害や低い土地の浸水が発生する恐れがあると予想したときは融雪注意報を発表します。

これら注意報や警報などの防災気象情報は、テレビやラジオ、インターネットのほかスマートフォンからも確認することができますのでご利用ください。

お問い合わせ先：稚内地方気象台 電話：0162-23-2679

稚内地方気象台ホームページ <https://www.jma-net.go.jp/wakkanai/index.html>

## 地域おこし協力隊通信

vol.39

こんにちは、地域おこし協力隊の吉原ゆりかです。

幌延町に移住して初めての冬を過ごしています。雲に覆われる日が多く、雪が降るとどうしても外出を控えてしまいますが、青空が見えた休日には、急いで外へ向かいます。真っ平らな雪原と空の青のコントラストを見ると、なんとも贅沢で特別な気分になります。

幌延町の顔であるトナカイたちは、今季、道内外だけではなく海外からもお声が掛かる大人気ぶりでした！TV・ラジオ番組の取材・中継が5本、韓国の有名電機メーカーのCM撮影、イベント参加のための道内出張が6本あり、クリスマス時期は職員の休む間がなく、トナカイたちは交代で活動をしてくれました。トナカイだけを飼育し、ソリ引きや人間との触れ合いができるように、調教をしている牧場は、アジア中を探しても、幌延町だけとされています。そんな魅力が徐々に広まり、国内外で人気になってきていると感じました。協力隊のFacebookページでもトナカイたちの情報は、見ている人からの反応が良く、人を引き付けてくれる＝「幸せを呼んでくれる」という言い伝え通りです。2019年も2カ月が過ぎようとしています。幌延町の広告塔となってくれているトナカイたちの力を借り、協力していただける周りの方々のお力も借り、さまざまなことへ取り組んでいきたいと思えます！



早朝のテレビ取材の準備中のトナカイ



「あさいチ」取材前の様子